

Les institutions de la province de Bujumbura finissent par se rapatrier

@rib News, 05/07/2011 â€“ Source Xinhua Les institutions de la province de Bujumbura vont se rapatrier et s'installer dans la province Ã partir de ce mercredi 06 juillet 2011 pour rester tout prÃs de la population et ainsi assurer la sÃcuritÃ et le dÃveloppement de la province, a dÃclarÃ mardi Jacques Minani, gouverneur de cette province.

Ã«Ã DÃs ce mercredi, je vais m'installer au chef-lieu de la province et Ã partir de jeudi je vais accorder des audiences Ã la population. Comme la province a connu une longue pÃriode de guerre, nous allons nous atteler aux travaux de dÃveloppement en utilisant la mÃthode des rÃsultats rapides, c'est-Ã -dire que tous les trois mois, nous allons Ãvaluer et voir les rÃsultatsÃ Â», a dÃclarÃ Ã la presse Jacques Minani, Ã l'issue d'une rÃunion Ã huis clos que le chef de l'Etat burundais a organisÃ Ã l'intention des membres des comitÃs communaux et du comitÃ provincial chargÃs du dÃveloppement de la province. Outre le gouverneur, il y a le directeur provincial de l'Ãducation, le directeur provincial de l'agriculture et de l'Ãlevage, le mÃdecin provincial de la santÃ, le prÃsident du tribunal de grande instance, le procureur de la RÃpublique et les corps de police qui doivent quitter la mairie de Bujumbura pour s'installer dans Bujumbura la province frontaliÃre Ã l'ouest avec la mairie.